

## DPRD DKI Minta Petugas Jaga RTH di Jakarta Ditambah

JAKARTA (IM) - Komisi D DPRD DKI meminta Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI menambah petugas demi menjaga Ruang Terbuka Hijau (RTH) agar tetap aman dan kondusif bagi masyarakat. Permintaannya ini menyusul polemik temuan sampah kondom berserakan di RTH Tubagus Angke.

"Harapannya memang ada kerja sama dengan warga atau pengurus setempat seperti kelurahan untuk memberikan bantuan," kata Ketua Komisi D DPRD DKI, Ida Mahmudah saat dikonfirmasi di Jakarta, Minggu (5/5).

Ida menjelaskan, Pemprov DKI memang kekurangan petugas untuk melakukan pengawasan di wilayahnya. Terlebih, hingga kini belum ada penambahan penyedia jasa lainnya perorangan (PJLP) dan hingga kini jumlahnya sudah lebih dari 87 ribu orang.

Maka dari itu, dia berharap agar Satpol PP, kelurahan maupun warga setempat yang saling berkoordinasi untuk mengerahkan petugas pengawasan pada RTH maupun hutan kota. Dia juga menegaskan para petugas ini harus mampu bersikap tegas secara maksimal untuk menjaga setiap RTH dan tidak kalah dengan oknum tertentu.

"Kalau enggak ada petugas, kita juga jadi agak repot karena memang petugas kita yang menjaga sangat kurang," ujarnya.

Selain itu, pihaknya juga telah berkoordinasi dengan Dinas Pertamanan dan Hutan Kota DKI Jakarta terkait usulan pembentukan petugas gabungan tersebut. "Kemarin pak kepala dinas langsung menindaklanjuti dengan membuat tim hingga peraturan di lokasi," ujarnya.

Ida juga menyarankan agar adanya pemasangan kamera pengawas (CCTV) hingga pagar demi menjaga ketertiban warga dalam memanfaatkan RTH. Sebelumnya, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) DKI Jakarta memperketat pengawasan di RTH Jalan Tubagus Angke, Jakarta Barat akibat adanya temuan alat kontrasepsi yang berserakan di lokasi tersebut.

"Kami tempatkan anggota secara rutin, jaga di situ. Setiap malam, anggota kita pantek (tempatkan) di situ," kata Kepala Satpol PP DKI Jakarta, Arifin.

Arifin menyebut pihaknya mengerahkan sejumlah personel untuk melakukan pengawasan di kawasan tersebut selama 24 jam. ● yan

## Menakar Peluang Duet Anies-Ahok di Pilkada DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - Pengamat Politik dari Universitas Al-Azhar, Ujang Komarudin menilai wacana duet antara Anies Baswedan dengan Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) tidak akan terjadi di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta 2024. Perbedaan ideologi massa pendukung keduanya menjadi salah satu alasannya.

"Saya sih melihat ya sulit terjadi duet atau pasangan antara Anies dan Ahok," kata Ujang saat dihubungi, Sabtu (4/5). Dia membeberkan, sejumlah alasan yang mendasari sulitnya duet antara Anies dan Ahok.

Pertama, keduanya pernah menjabat sebagai Gubernur DKI Jakarta. "Pertama, Ahok dan Anies pernah menjadi gubernur. Apakah Ahok mau menjadi wakil gubernur? Persoalannya itu," ucap Ujang.

Alasan kedua, kata Ujang, basis pemilih antara Anies dengan Ahok memiliki perbedaan yang sangat jauh, terkhusus ideologi.

Ia menuturkan, basis pemilih kedua tokoh itu bak minyak dan air.

"Jadi saya melihat sulit untuk memasangkan Anies dengan Ahok. Oleh karena itu saya melihat sulit dan berat memasangkan dua tokoh tersebut," tutur Ujang.

Bila dipaksa dipasangkan, Ujang menilai duet antara Anies-Ahok akan sulit memenangkan kontestasi.

"Kalaupun dipasangkan, dengan Ahoknya pernah terpidana, sulit juga untuk bisa menang," katanya.

"Jadi saya melihat selain sulit dipasangkan, sulit juga untuk bisa menang," pungkasnya. ● yan

## KPU DKI Buka Pendaftaran Cagub Independen

JAKARTA (IM) - Komisi Pemilihan Umum (KPU) DKI Jakarta membuka pendaftaran calon gubernur (cagub) yang maju secara independen mulai hari Minggu (5/5) hingga 19 Agustus 2024. Namun, cagub independen ini harus memenuhi syarat wajib apabila lolos menjadi kandidat Pilgub 2024.

"Kami telah mengeluarkan (aturan) keputusan KPU mengenai jumlah syarat untuk dukungan minimal yaitu 618.750 warga," kata Ketua Divisi Teknis Bidang Penyelenggaraan Pemilu KPU, DKI Dody Wijaya saat dikonfirmasi.

Dody mengatakan, dukungan warga melalui KTP ini harus tersebar di empat kota administrasi di Jakarta.

"Mereka (terlebih dahulu) akan mengisi formulir syarat pendaftaran," kata dia.

Ada dua tim pendukung dari cagub dan cawagub DKI dari jalur independen yang berkonsultasi ke KPU DKI. Salah satunya tim dari purnawirawan polisi Dharma Pongrekun. Dody mengatakan, Dharma sudah mendeklarasikan diri untuk maju sebagai bakal calon perseorangan di Pilkada DKI Jakarta 2024.

Namun, belum diketahui siapa pasangan calon yang maju menjadi bakal cawagub Dharma. "Untuk calon perseorangan ada beberapa tim yang sudah berkonsultasi di pelayanan helpdesk ya. Jumlahnya antara satu sampai dua orang bakal calon," terang Dody. ● yan

### PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Yang Diambil Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham "PT ABHINAWA SUKSES TAMBA", Nomor: 01, tanggal 02 Mei 2024, yang dibuat dihadapan Aslina Perangin-Angin, SH, M.Kn, Notaris di Jakarta, seluruh pemegang saham dengan suara bulat telah memutuskan dan menyetujui:

- Melakukan pembubaran (Likuidasi) terhadap Perseroan sebagaimana diatur dalam pasal 142 ayat (1) huruf a Undang-Undang Perseroan Terbatas.
- Menunjuk dan memberikan kewenangan kepada Direksi dan/atau pihak lainnya yang memegang kuasa Direksi untuk menjalankan dan melaksanakan proses likuidasi terhadap Perseroan.

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung dari tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat: Apartemen Cervino Village lantai 27 unit D, Jl. KH. Abdulllah Sayefi Kav. 27, Kelurahan Tebet Barat, Kecamatan Tebet, Jakarta Selatan.

Demikian pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



### AKSI MUDA JAGA IKLIM

Aktivist lingkungan dari berbagai aliansi menggelar aksi saat Hari Bebas Kendaraan Bermotor di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (5/5). Dalam aksinya mereka mengajak untuk anak muda dapat peduli terhadap lingkungan serta peduli terhadap sampah plastik guna mencegah terjadinya perubahan iklim yang semakin parah.

## Juni Puncak Musim Kemarau, Jakarta akan Kembali Berpolusi

Pemprov DKI Jakarta harus bersinergi dengan berbagai pihak dalam merespons perubahan iklim, salah satunya dengan bersinergi mengantisipasi polusi dari emisi sektor transportasi. Pemprov DKI harus belajar dari kejadian tahun 2023, saat Jakarta dilanda polusi buruk.

JAKARTA (IM) - Koordinator Sub Bidang Informatif Gas Rumah Kaca Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), Albert Nahas memprediksi Jakarta akan memasuki musim kemarau pada Mei 2024 dan akan mencapai puncaknya pada Juni 2024. Bersamaan dengan itu, Jakarta diprediksi akan kembali dihantui polusi udara.

Ia mengatakan dampak fenomena iklim global juga

memiliki pengaruh terhadap PM2.5 yang merupakan salah satu partikel polutan.

"Fenomena iklim global bisa memengaruhi iklim di Indonesia, yang juga berakibat ke kondisi PM2.5 di antaranya adalah El Nino, La Nina, dan Dipole Mode Positif/Negatif," jelasnya melalui keterangan, Minggu (5/5).

Ia menjabarkan bahwa La Nina mempengaruhi konsentrasi PM2.5 di Indonesia dan membagi wilayah Indonesia

menjadi dua wilayah timur dan barat berdasarkan respon PM2.5 terhadap La Nina.

"Salah satu dampaknya adalah konsentrasi PM2.5 cenderung tinggi pada malam hari hingga pagi hari dan rendah pada siang hari," ungkap Albert.

Albert juga menegaskan bahwa bagaimanapun kondisi iklim global yang terjadi, kualitas udara akan bergantung terhadap sumber emisi di wilayah tersebut.

### Kurangi Emisi Kendaraan Bermotor

Sementara, Project Manager untuk Clean Air Catalyst dari World Resources Institute (WRI) Indonesia, Satya Budi Utama mengatakan antisipasi pemerintah daerah perlu dilakukan, mengingat Jakarta pernah dilanda polusi buruk pada 2023.

"Pemprov DKI belajar

dari kejadian tahun 2023. Agar Pemerintah siap untuk mengantisipasi situasi di mana ada pengaruh panjang polusi udara karena panjangnya musim kemarau," ujarnya.

Menurutnya, seharusnya pemerintah harus bersinergi dengan berbagai pihak dalam merespons perubahan iklim, salah satunya dengan bersinergi mengantisipasi polusi dari emisi sektor transportasi.

"Sejalan dengan strategi pengendalian pencemaran udara, sebenarnya yang kami lakukan sekarang adalah mengupayakan antisipasi terhadap pengurangan polusi meskipun sektornya ada

transportasi. Ini bukan hanya dikerjakan oleh satu pihak saja," ungkap Tomi.

Saat ini, pihaknya terus mengkaji pengembangan kawasan rendah emisi serta mendorong terjadinya perubahan atau transisi dari penggunaan kendaraan pribadi ke dalam sistem transportasi umum di Jakarta.

"Ini merujuk pada perilaku di mana individu atau masyarakat secara bertahap meninggalkan penggunaan kendaraan pribadi mereka dan beralih ke menggunakan transportasi umum untuk perjalanan mereka di Jakarta," ujarnya. ● yan

### JADI TEMPAT MESUM

## TNI-Polri Berjaga di Lokasi RTH Tubagus Angke

JAKARTA (IM) - Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Jalan Tubagus Angke, Jakarta Barat dijadikan ajang tempat berbuat mesum.

Bahkan, ditemukan alat kontrasepsi bekas di sekitar RTH Tubagus Angke. Selain itu, ditemukan pula sampah tisu bekas pakai, bungkus rokok, hingga gelas plastik yang berserakan di kawasan tersebut.

Kini ditempat itu sudah didirikan Posko. Keberadaan posko itu didirikan usai lokasi itu menjadi tempat mesum dan dilaporkan oleh masyarakat.

Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Provinsi DKI Jakarta mendirikan posko keamanan di sekitar RTH Tubagus Angke.

"Tadi malam, kami sudah tambah tenda atau posko keamanan. Kami juga berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk menata lokasi," ujar Kepala Satpol PP Provinsi DKI Jakarta, Arifin, di Jakarta, Minggu (5/5).

Pihaknya juga bekerja sama dengan Kecamatan Grogol Petamburan, Kelurahan Wijaya Kusuma, dan Suku Dinas Pertamanan dan Hutan Kota Jakarta Barat.

"Sudah dilakukan penopongan pohon dan semak-semak. Sehingga, yang tadinya banyak pepohonan, kini sudah lebih terang. Ditambah juga dengan penempatan dari lampu sorot," paparnya.

Pengawasan RTH dilakukan oleh 35 personel gabungan, baik TNI, Polri, Penanganan Prasarana dan Saranan Umum (PPSU) Kelurahan Wijaya Kusuma, dan anggota Satpol PP.

"Nantinya, akan ada petugas yang rutin berjaga di posko. Artinya, ada pengawasan dan monitoring oleh petugas," ujarnya.

Dengan adanya penertiban dan pengawasan, Arifin optimis tidak akan ada lagi oknum yang berkegiatan mengganggu ketertiban umum dan menyalahgunakan RTH pada malam hari.

Arifin juga berharap masyarakat tidak melakukan tindakan asusila di RTH dan dapat memanfaatkan RTH sesuai dengan fungsinya sebagai penghijauan dan paru-paru kota.

"Mari kita jaga bersama fasilitas umum yang sudah tersedia ini dan tidak merusaknya," tutup Arifin. ● yan

## Pengembangan Stasiun Tanah Abang Rampung 2024, Jalur Bertambah

JAKARTA (IM) - Kementerian Perhubungan bersama Pemerintah Provinsi DKI Jakarta dan PT Kereta Api Indonesia (KAI) tengah mengembangkan Stasiun Tanah Abang guna meningkatkan pelayanan kepada penumpang. Proyek peningkatan dan pengembangan Stasiun Tanah Abang ini ditargetkan selesai akhir 2024.

Dirjen Perkeretaapian, Rival Wasal menyampaikan, pelaksanaan fisik konstruksi pengembangan stasiun Tanah Abang telah berjalan dan ditargetkan selesai akhir tahun ini.

"Kami bersama dengan Pemprov DKI Jakarta dan PT KAI berupaya untuk menaikkan tingkat pelayanan kepada penumpang di Stasiun Tanah Abang, baik dari sisi kemudahan,

kenyamanan maupun aksesibilitas," ujar Rival dalam keterangannya saat meninjau Stasiun Tanah Abang, Jakarta, Minggu (5/5).

Proyek peningkatan dan pengembangan yang dilakukan antara lain pembangunan stasiun baru, penambahan jalur kereta dari empat menjadi enam jalur, penambahan peron dari dua menjadi empat, dan penataan fasilitas integrasi antar moda.

Dengan penambahan dua jalur baru, pergerakan pada waktu headway khususnya pada lintas Serpong dapat mencapai 3 menit

dari sebelumnya 7 menit. Di samping itu, pengembangan stasiun Tanah Abang ini bisa meningkatkan kapasitas 3 kali lipat, dari 100 ribu menjadi 300 ribu penumpang per hari.

Adapun ruang lingkup pekerjaan dari masing-masing pihak yaitu Kemenhub membangun gedung stasiun baru dan jalan kereta api, fasilitas operasi KA (rel, persinyalan), serta Jembatan Penyeberangan Orang (JPO) di atas jalur KA. Kemudian, Pemprov DKI membangun pelebaran jalan dan fasilitas integrasi antar moda. Sedangkan PT KAI membangun area parkir serta penataan e-ticketing, pembangunan plaza dan halaman stasiun, serta fasilitas intermoda dan kanopi.

Stasiun akan dibangun dengan luas bangunan utama 12.000 meter persegi, dan dengan bangunan 2 lantai, yang dilengkapi dengan bangunan komersil dan fasilitas pendukung serta fasilitas disabilitas. ● yan

FOTO: ANT



### PREDIKSI PERTUMBUHAN EKONOMI TUMBUH DI ATAS LIMA PERSEN

Sejumlah bocah bermain sepak bola dengan latar belakang gedung bertingkat di kawasan Petamburan, Jakarta, Minggu (5/5). Menkeu Sri Mulyani Indrawati mengatakan Indonesia bisa mempertahankan pertumbuhan ekonomi di atas lima persen dengan menjaga kesejahteraan masyarakat dengan berfokus pada tiga kunci utama yaitu pendidikan, kesehatan, dan perlindungan sosial bagi masyarakat yang rentan.

### PENGUMUMAN HASIL PENGGABUNGAN USAHA

Berdasarkan (i) Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT Kodeco Agrojaya Mandiri No. 24 tanggal 26 April 2024 yang dibuat di hadapan Muhammad Hanafi, S.H., Notaris di Jakarta Selatan, perubahan anggaran dasar telah mendapat persetujuan Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sebagaimana dimaksud pada Keputusan No. AHU-0022639.AH.01.10.Tahun 2024 tanggal 2 Mei 2024, perubahan anggaran dasar telah diterima dan dicatat dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sebagaimana dimaksud dalam Surat No. AHU-AH.01.03-0100197 tanggal 2 Mei 2024, dan telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan No. AHU-0084486.AH.01.11.Tahun 2024 tanggal 2 Mei 2024 dan (ii) Akta Penggabungan No. 25 tanggal 26 April 2024 yang dibuat di hadapan Muhammad Hanafi, S.H., Notaris di Jakarta Selatan, yang pemberitahuan penggabungan telah diterima dan dicatat dalam Sistem Administrasi Badan Hukum Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia sebagaimana dimaksud dalam Surat No. AHU-AH.01.09-0174578 tanggal 2 Mei 2024 dan telah didaftarkan dalam Daftar Perseroan No. AHU-0022639.AH.01.10.Tahun 2024 tanggal 2 Mei 2024, maka dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 133 ayat (1) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Direksi PT Kodeco Agrojaya Mandiri mengumumkan bahwa terhitung sejak tanggal 2 Mei 2024, PT Adisurya Cipta Lestari dan PT Batulicin Agro Sentosa ("Perusahaan Yang Menggabungkan Diri") telah menggabungkan diri ke dalam PT Kodeco Agrojaya Mandiri dan karenanya aktif dan pasiva Perusahaan Yang Menggabungkan Diri sebagaimana dinyatakan dalam Akta Penggabungan berahil karena hukum kepada PT Kodeco Agrojaya Mandiri dan selanjutnya status badan hukum Perusahaan Yang Menggabungkan Diri berakhir karena hukum yang berlaku efektif berdasarkan ketentuan perundang-undangan yang berlaku. Demikian pengumuman ini disampaikan.

Tanah Bumbu, 6 Mei 2024  
Direksi  
PT Kodeco Agrojaya Mandiri